

A l'attention des signataires

Mesdames, Messieurs,

Monsieur le Député vous recommande la lecture de cet article et en particulier la conclusion reproduite ci dessous:

<https://www.lejdd.fr/societe/bas-rhin-la-carte-des-routes-a-la-mortalite-la-plus-elevee-3683438>

" Sur la période étudiée (2006/2015), il y a eu au total **246 tués sur les voies sans séparateur médian du département Bas-Rhin**. L'objectif de cette étude a été de déterminer quelles sont les voies sur lesquelles ont été recensés les plus grands nombres de décès, de les représenter sur une carte et de calculer le pourcentage de leur longueur par rapport à la longueur totale des voies sans séparateur médian. Alors que le gouvernement a décidé, au 1er juillet, d'abaisser à 80 km/h la vitesse maximale sur ces routes et que les opposants réclament le maintien des 90 km/h sur les plus belles de ces routes, **le travail de Claude Got démontre que c'est justement sur les voies en bon état où l'on roule vite que l'on se tue le plus. En cause : vitesse et trafic élevés.**"

Les 246 familles et proches endeuillés seront également vigilants au vote de Monsieur le Député. **La sécurité des citoyens sera sa seule motivation.**